



## CIERRA PASEO DE LA REFORMA

# PAN hace velada contra elecciones

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gmm.com.mx

El Partido Acción Nacional (PAN) realizó por anoche una velada en contra de la elección judicial del próximo 1 de junio frente al Ángel de la Independencia, cerrando la circulación de Paseo de la Reforma.

Apostados sobre la avenida con veladoras en mano, los panistas de la Ciudad de México mantuvieron su protesta hasta cerca de las 11 de la noche.

Con la consigna: "Repudio total al fraude judicial", la velada en la que participaron cerca de mil personas continuó alertando sobre los riesgos de la restricción del Poder Judicial.

El líder nacional panista, Jorge Romero Herrera, acompañado de la magistrada Iliana Fabricia, de la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de Distrito, indicó que el PAN impedirá la destrucción del Poder Judicial de la Federación (PJF).

"Nosotros no vamos a escoger a los jueces. Ya los escogió el gobierno moreno", dijo Romero.

En la protesta estuvo el senador Ricardo Anaya, el diputado Jorge Triana, el alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Taboada y la diputada Margarita Zavala y el excandidato al gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada.

En su intervención, la magistrada Iliana Fabricia Contreras Perales condenó la reforma judicial al considerar

**JORGE ROMERO afirmó que el partido impedirá la destrucción del Poder Judicial de la Federación**



Fotos: Pável Jurado

Los panista afirmaron que con los comicios del 1 de junio se destruye la autonomía judicial.



que destruye la independencia de la justicia y pone en riesgo la estabilidad democrática del país.

La manifestación concluyó con un llamado a la ciudadanía a defender la independencia del Poder Judicial.